

es noticia

Visita guiada del SEJU al Palacio de Fernán Núñez

El 8 de mayo, un numeroso grupo de compañeros del SEJU-ICAI y familiares realizaron una visita guiada al Palacio de Fernán Núñez, actual sede de la Fundación de los Ferrocarriles Españoles. Es la tercera visita que organiza el SEJU-ICAI a este palacio.

Situado en la calle Santa Isabel, el palacio se conserva en muy buen estado, a pesar de la intensa vida que tiene. En él se desarrollan las actividades propias de la Fundación que lo ocupa, tiene visitas guiadas a diario y es escenario de películas y series tele-



visivas desde hace bastante tiempo, por lo que “padece” las consecuencias de las jornadas de rodaje.

Los asistentes disfrutaron de la visita a sus magníficos salones, despachos y comedores, su decoración,

tanto en paredes como en techos y suelos, aunque alguno de estos últimos está cubierto para proteger sus preciosos taraceados.

Son de destacar, además de los suelos, las magníficas lámparas de bronce y cristal, así como la espléndida colección de relojes, tanto de pared como de consola. Una galería acristalada que se asoma a un agradable patio interior, así como un jardín posterior de belleza natural, hacen de este palacio un conjunto muy espectacular en el centro de Madrid. ■